

望

学校教育目標

『創意と活力に満ちた、たくましい生徒の育成』
 ～行きたい学校・行かせたい学校・望みがもてる学校～
 山武市立山武望洋中学校 学校だより

2月に入り、寒さも一段と厳しさを増してきましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。暦の上で2月4日は立春で春の始まりです。寒さはこれから本番というところですが、春が近づいてくると思うと、少しうれしくなります。

さて、3年生は公立高等学校入学者選抜、1・2年生は期末テストがあります。くれぐれも体調には留意して力を蓄え、最大限の力を発揮することを願っています。

また、3月3日（月）の3年生を送る会に向けて、各学年とも実行委員を中心に着々と準備を進めているところです。

3年生 進路決定に向けて！

1月17日（金）から20日（月）は私立高校入試のため、多くの3年生が受験校に向かいました。朝はやくから電車に乗る3年生を校長先生、3学年の先生たちが松尾駅でお見送りをしました。

なお、今年度の公立高等学校受検の流れは下記のとおりです。

- 2月 4日（火） 公立高等学校出願（～2／6）
- 2月18日（火） 公立高等学校学力検査1日目
- 2月19日（水） 公立高等学校学力検査2日目
- 3月 4日（火） 公立高等学校入学許可候補者発表

来年度の公立高等学校学力検査は令和8年2月17日（火）18日（水）です

令和7年度新入生説明会

1月14日（月）に大平小、蓮沼小、松尾小等の6年生の児童・保護者の方を対象に入学に向けた準備や学校生活のルール等について説明会を行いました。

さらに生徒会本部役員から、クイズ形式で制服、学校生活の様子や体育祭・合唱コンクール等の学校行事、中学生の持ち物、部活動等についてわかりやすく紹介をしました。

6年生は、説明会の後に行われた部活動を興味津々に見学していました。4月からの新入生との生活が待ち遠しいです。



3年生 金融教育講座

3年生の社会科（公民）の授業の一環として、講師を招き、金融教育を実施しました。講演は、「大人になる前に知っておきたいお金の話」「金融トラブルに巻き込まれないために」の2本立ての内容でした。

公民の授業で経済分野の学習をしている3年生は、真剣に講演を聞くとともに、「新NISAの運用について」「銀行員になった理由」「紙幣がなくなり電子マネーになる時代が来るか」「通貨単位の統一」について熱心に質問をしていました。



ボランティア部 ボッチャ交流会へ参加

1月25日（土）に蓮沼交流センターで行われた蓮沼むらづくり協議会主催の「ボッチャ大会 in 蓮沼」にボランティア部が出場しました。

今年は、昨年度より4チーム増え、全16チームと規模が大きくなった大会となりました。ルールもわかりやすくひとたび試合が始まれば一投ごとに様々な応援や歓声が上がリ、笑いあり拍手ありのあたたかな交流会となりました。

初めて挑戦する生徒もいる中、ボランティア部は健闘してきました。（右は、ボッチャのセットを受け取る様子です。興味のある生徒は、ボランティア部に声をかけてください。）



子どもたちの活躍

【山武・左千夫短歌大会】

- ・ **左千夫賞（最優秀賞）** 2年女子

※本校から2年連続で、左千夫賞（最優秀賞）を受賞

「五分間 そのためだけの 半年間 心を一つに さあはじめよう」

- ・ **山武市教育委員会教育長賞** 3年女子

【山武郡市バレーボール1年生大会】

- ・ 女子バレーボール 2-0 成東東、2-1 増穂、1-2 山武

2勝1敗で予選リーグ突破。決勝トーナメント進出。

2-0 東金・大網合同、2-0 横芝

2-0 山武 **優勝（県大会出場）**

- ・男子バレーボール 2－0 山武のバレー部、2－0 東金、0－2 九十九里
2勝1敗で予選リーグ突破。決勝トーナメント進出。
1－2 大網 決勝トーナメント惜敗 **第5位**

【千葉県U－13ソフトテニス選手権大会】

- ・女子のペア 1－2 岩根西中（木更津・袖ヶ浦） 2回戦惜敗

【籠友CUP2025】

- ・バスケットボール 19－22 茂原（長生）
38－22 UNO D2 1勝1敗で予選リーグ惜敗